

Taekwondo Vecinal Oeste, participo en el torneo de la ciudad de Paraná.



Este domingo 6 de Agosto representantes de taekwondo do Vecinal Oeste , estuvimos participando en el torneo de la ciudad de Paraná....obteniendo excelentes resultados en competencia.....en infantil.. Leonel kinderknecht obtuvo primer lugar en lucha y primer lugar en formas....en adultos color Emiliano Pereyra obtuvo primer lugar en lucha y primer lugar en formas y también participando el instructor...obteniendo primer lugar en lucha categoría danés y primer lugar en lucha por equipo, gracias a todos por su apoyo.